

# PUBLIK

## Wagub Audy Joinaldy Safari Ramadhan di Masjid Darul Ihsan Nagari Puluik Puluik Selatan

Fernando Yudistira - [KALTARA.PUBLIK.CO.ID](http://KALTARA.PUBLIK.CO.ID)

Apr 14, 2022 - 18:58



PESSEL-Wakil Gubernur Sumatera Barat, Audy Joinaldy melakukan kegiatan Safari Ramadhan 1443 H di Masjid Darul Ihsan, Nagari Puluik Puluik Selatan,

Kecamatan Bayang Utara, Kabupaten Pesisir Selatan, Kamis (14/4/2022).

Pada kesempatan itu Wakil Gubernur, Audy Joinaldy mengapresiasi jamaah yang antusias mendirikan malam Ramadhan dengan melaksanakan salat isya dan tarawih berjamaah di masjid.

"Saya lihat jamaah tetap semangat melaksanakan ibadah dalam bulan suci Ramadhan ini, salah satunya salat tarawih berjamaah di masjid. Hampir separuh bulan suci Ramadhan, masjid tetap ramai. Kondisi ini hendaknya terus dipertahankan, tidak saja dalam bulan suci Ramadhan, tetapi juga di luar bulan suci Ramadhan," pintanya.

Lebih lanjut wagub mengajak masyarakat agar meningkatkan amal ibadah dalam bulan suci Ramadhan ini, karena nilai pahalanya berlipat ganda. Akan tetapi, ibadah yang dilaksanakan itu harus dengan niat yang tulus karena Allah SWT.

Sementara itu Bupati Pesisir Selatan diwakili Staf Ahli Bupati, Wendi mengungkapkan, hari ini terasa spesial pada peringatan Hari Jadi Kabupaten Pesisir Selatan ke 74. Dimana, pada pagi hari hingga siang turut dihadiri Wakil Gubernur Sumbar, Audy Joinaldy, lalu setelah itu beliau kembali ke Padang karena ada agenda lain.

Sementara, pada malam hari setelah Magrib beliau dan rombongan kepala perangkat daerah Provinsi Sumatera Barat kembali meluncur ke Pesisir Selatan, tepatnya menjadi tim Safari Ramadhan di Masjid Darul Ihsan, Nagari Puluik Puluik Selatan, Kecamatan Bayang Utara.

"Perjalanan bolak-balik yang tidak lazim bagi pejabat negara, namun perjalanan cukup jauh itu hanya bisa dilakukan karena 'cinta'. Kalau rasa cinta sudah bersarang, dekat-jauh tak jadi penghalang. Kami mengucapkan terima kasih kepada bapak Wagub Audy Joinaldy yang telah hadir saat peringatan Hari Jadi Kabupaten Pesisir Selatan ke-74 dan melakukan Safari Ramadhan di Kecamatan Bayang Utara ini," katanya. (re)